Secretaría de Educación y Cultura

Segundo informe trimestral 1° de abril al 30 de junio de 2023

Mirna Georgina Gutiérrez Espinosa

e acuerdo a los estatutos me permito presentar el segundo informe trimestral comprendido de abril a junio del año en curso, de las actividades realizadas en esta Secretaría:

Se llevaron a cabo varios eventos entre los que se encuentran:

Día del Niño, el viernes 28 de abril, se entregó en todas las áreas del Instituto, un paletón, para recordar que hay un niño en cada uno de nosotros.

Se asistió a Comité de bienes para poner a consideración las propuestas y cotizaciones para la realización de los eventos: Día de Madre y Día del Padre.

Día de la Madre, el 12 de mayo se llevó a cabo un Desayuno, para todas las mujeres.





Éste se realizó en forma conjunta con la Administración y el SUTIN. Acudió casi la totalidad de compañeras. El tecladista contratado por el Sindicato, animó a bailar y convivir a las presentes. Se realizó rifa con varios presentes adquiridos por el Sindicato.

La alegría y el reencuentro, después de

mucho tiempo de no poder convivir por la pandemia, reinó en el evento.

Posteriormente se realizó entrega de un paraguas a cada una de ellas.

Con motivo del Día del Padre, se entregó una cartera como presente a todos los hombres sindicalizados. Hay varios compañeros que no han pasado a recogerla.

Se han entregado 37 monedas de plata Libertad, correspondiente al reconocimiento de quinquenios cumplidos en el año 2020. Cabe hacer la aclaración que no fueron entregadas todas las monedas correspondientes a este año, por lo que es necesario comprarlas.

Con fecha 31 de mayo de 2023, fueron entregadas por la gestión anterior la cantidad de 40 (CUARENTA) monedas Libertad de plata 0.999 (onza troy), para dar a los compañeros por los quinquenios cumplidos en el año 2021, como reconocimiento de parte del SUTIN.

No se adquirieron la totalidad de las monedas requeridas, por lo que se tendrán que adquirir las faltantes. Con relación a las Monedas del año 2022, se realizará la compra de la totalidad, al igual que las faltantes del año 2020.

Se entregaron dos cotizaciones para comprar dichas monedas. En breve se realizará el Comité de Bienes para su adquisición. De igual forma se solicitó muestra del Diploma de reconocimiento para su cotización y aprobación.

Entre otras actividades desempeñadas se encuentra la solicitud de la devolución del material prestado con anterioridad sea devuelto, para tal fin se han colocado en los tableros principales avisos.

Han acudido varios compañeros a realizar la devolución o renovación solicitada. De igual forma se han reactivaron los préstamos.

Se han recibido donaciones de libros por parte de compañeros, mismos que ya se dieron de alta actualizando la relación de libros. Los libros se encuentran en el exhibidor, con su tarjeta y sellos de identificación a disposición de los compañeros, como libros de nueva adquisición.

Con el fin de contribuir al esparcimiento cultural de los trabajadores en su tiempo libre, se colocó en los principales tableros del instituto convocatoria para que los compañeros se acercaran al Rincón Cultural, para hacer llegar sus sugerencias de compra de material bibliográfico.

Se acudió a diferentes Grupos de Discusión, donde se proporcionó información actualizada, así como información general acerca de cómo está trabajando el Comité. Se tomó nota de las propuestas que tienen en los diferentes grupos, mismas que se entregaron a las secretarías para su respuesta. Se aclararon dudas y se respondieron sus preguntas.

En otras actividades: Se apoyó y participó en mítines, se acudió a la Mañanera.

¡Por la Unidad Proletaria!